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Core Contreras: “Hay definiciones de René 
Saffirio que comparto absolutamente” 
DELARACIONES. “La ciudadanía espera que trabajemos en forma unida para 
solucionar los problemas que los aqueja, por ello mi disposición es total 
para el nuevo período que se inicia”, dijo el consejero regional Miguel 
Ángel Contreras. 
El Austral 
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446 ay cuatro definicio- 
H nes del gobernador 

electo René Saflrio, 
enlas diversas entrevistas que ha 
dado, quecomparto plenamen- 
te, porque son un valioso punto 
de partida para todo el trabajo 
quetenemos que desarrollar pa- 
rasacaradelantea La Araucanía: 
trabajo con el mundo público y 
privado para dinamizar la eco- 
nomía; absoluta transparencia 

enla gestión de todos; indepen- 
dencia política en las decisiones 
relevantes; y respeto total las 
facultades de uno y otro, es decir 
del Core (Consejo Regional) y 
Gore (Gobierno Regional), te- 
niendo unsolo objetivo común, 
avanzarenlasolución delos pro- 
blemas que aquejan alos habi- 
tantes dela región”. 
Miguel Ángel Contreras, corein- 
dependiente, reelecto porunter- 
cer período con la másalta vota- 
ciónindividualen La Araucanía 
(logró más de 34 mil votos), sere- 
firióalaetapa que se inicia para 
laregión, “con un Consejo Regio- 
nal donde hay muchos “rostros 
nuevos” y donde el gobernador 
regional, René Saffrio, también 
es independiente, sin ningún 
partido o conglomerado político 
quelo apoyarademanera formal 
ensu postulación, porlo que de- 
ciralgo distintoseríainoficioso e 
incluso un poco fastidioso”. 

AÑOS POSITIVOS 
Enlo personal, prosiguió Con- 
treras, que es un reconocido 
conductor radial, con unatra- 
yectoria de más de cuarenta 
años en distintas emisoras loca- 
les, “confio que los próximos 
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MIGUEL ÁNGEL CONTRERAS, CONSEJERO ELEGIDO CON LA MÁS ALTA VOTACIÓN INDIVIDUAL A NIVEL REGIONAL, 
    

34 
mil votos sacó aproxi- 
madamente Miguel 
Ángel Contreras en su 
tercera reelección como co- 
re, la más alta votación indi- 
vidual en La Araucanía. 

cuatro añosseránmuy positivos 
paraLa Araucanía, teniendo la- 
ro que hay situaciones burocrá- 
ticasdelnivelcentral, queralen- 
tizan los procesos y los proyec- 
tos quela ciudadanía espera y 
queson absolutamente necesa- 

PESE A SER INDEPENDIENTE, ES DECIR, SIN NINGÚN PARTIDO NI CONGLOMERADO POLÍTICO DETRÁS DE ÉL. 

riosparaeldesarrollo integral de 
La Araucanía”. “Ahí, hay un tra- 
bajo quetodos tenemos quetra- 
tar deagilizar, porque podemos 
tener muy buenas intenciones, 
perosin la entrega delos recur- 
os por parte del gobierno de 
turno, es palabra y letra muerta, 
por lo que espero que la Dipres 
(Dirección de Presupuesto) ac- 
cionelas medidas queserequie- 
rencon urgencia”. 

PRIORIDADES 

Sobresus prioridades públicas y 
queson parte de los compromi- 

sos que haasumido con sus elec- 
tores, el core Miguel Ángel Con- 
treras, que también estudió pe- 
riodismoenlaUniversidaddeLa 
Frontera, expresó: “hay temas 
coyunturales queseguirán sien- 
dopartedemiagenda, porejem- 
plo: *losadultos mayores, pues 
tenemos cifras que indican que 
hay más de 15 mil personas ma- 
yores que viven solas, con todas 
las complicaciones que aquello 
implica; por otra parte, laconges- 
tión vehicular, dela cual seguiré 
preocupado porqueafectagrave- 
mente, enhorarios punta, alaca- 

“Confío quelos próxi- 
mos cuatro años se- 
rán muy positivos pa- 
ra La Araucanía, te- 
niendo claro que hay 
situaciones burocráti- 
cas del nivel central, 
que ralentizan los 
procesos y los pro- 
yectos que la ciuda- 
danía espera y que 
son absolutamente 
necesarios para el de- 
sarrollo integral de La 
Araucanía” 

Miguel Ángel Contreras, 
core 

pital regional, y se debe a diver- 
sos factores, siendo uno de sus 
componentes más evidentes 
alto número de vehículos parti- 
culares que existen en Temuco y
Padre Las Casas y que suman 
más de 115 mil, por lo quesere- 
quiere normar la desconges- 

CÁNCER 
“Por último y, porcierto,no me- 
nos importante, añadió el core 
Contreras, “tengo una preocu- 
pación y un compromiso vital 
conlosenfermos decáncer dela 
región, porque tenemos que ha- 
cer un esfuerzo mayor para ayu- 
darles, ya queen la actualidad el 
tema logístico para suatención 
es complejo y no podemos olvi- 
darqueenel país, entrelosaños 
202 y 2023 murieronmás de SO
mil personas, muchas de ellas
afectadas por esta grave patolo- 
gía y, desgraciadamente, hay un 
número no menor de esas vícti- 
mas que eran de nuestra re- 
gión”, concluyó. os 

  

Llamado al uso responsable de las aguas del lago Villarrica 
ZONA LACUSTRE. Para actividades recreativas por florecimiento de algas. 

  

E 1 Departamento de Sa- 

de Villarrica inició un 

trabajo sistemático para gene- 
rar conciencia a la comunidad 

y visitantessobre un fenómeno 
queseestáregistrandoenalgu- 

nos sectores de playas del lago 
Villarrica y tiene que ver con el 
bloom de algas denominada 
microcistina y que eventual- 
mente podría provocar alguna 
complicación para la salud de 
notomarlos resguardos. 

Francisco Acuña, quien es 
epidemiólogo del Cesfam Los 
Volcanes, explica que sereali- 
zaron variasnotificaciones por 
parte dela red de salud prima- 
ría en donde se daba cuenta 
sobre los posibles efectos que 

decían presentar algunas per- 
sonas luego de bañarse en al- 
gunos sectores del lago Villarri- 
ca, losque en muchos casosco- 
rrespondía a afecciones ali- 
mentarias y no precisamente 
por haceruso recreativo del la- 

go. 
Sobre el uso del agua del 

lago Villarrica para fines re- 
creativos el profesional en- 
fermero indicó que esta se 
puede utilizar sin problemas 
tomando ciertos resguardos 
y evitar las exposiciones pro- 
longadas y no hacer uso para 
el consumo. 103 

  

Alcalde busca 
impulsar clases de 
preuniversitario 
gratuito para 
estudiantes 
de Pucón 

Con foco en estudiantes con 
vulnerabilidadsocial,enPucón 
queremos implementar un pro- 
grama que permita a más de80 
Jóvenes prepararse para soñar y 
«mirar el horizonte mucho más 

allá”, aseguróelalcalde delaco- 
muna lacustre, Sebastián Álva- 
rezRamírez, tras unaimportan- 
tereuniónsostenida con el equi- 
po profesional del Preuniversi- 
tario Social Araucanía. 
Estainiciativa, que busca forta- 
lecerla preparación y el acceso 
alaeducación superior, sería de 
carácter gratuito para la comu- 
nidad y está orientada a estu- 
diantes delas distintas comuni- 
dades educativas que están en 
situación de vulnerabilidad. 

IMPORTANCIA 
La primera autoridad comu- 
nal, el alcalde Sebastián Álva- 
rez, resaltó la importancia de 
una formación pedagógica de 
excelencia como una herra- 
mienta movilizadora para la 
comunidad. “Entendemos que 
la educación debe brindarme- 
jores oportunidades para los 
estudiantes, por lo que esnece- 
sario asegurar una buena cali- 
dad educativa para los jóvenes 
de Pucón, por esto debemos 
preparar la cancha, para que 
puedan lograr una exitosa pre- 
paración pedagógica y asíal- 
canzar elobjetivo deentrar ala 
educaciónsuperior”, señaló el 
alcalde. 
Por su parte, Andrea Gerardi, 
directora ejecutiva del Preuni- 
versitario Social Araucanía, des- 
tacó la reunión como un paso 
importante para ampliarla co- 
bertura dela iniciativaregional. 
“Tuvimos una reunión muy gra- 
taconel alcalde y le comenta- 
moselalcance que puedetener 
estetipo de beneficios sociales. 
Cada año se suman más estu- 
diantesaeste preuniversitario y 
nuestra meta es llegar a más fa- 
millas para que los jóvenes pue- 
dan cumplir sus sueños, por lo 
que estamos muy felices de este 
acercamiento”. as
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